

少年の深夜はいかい防止宣言決議

次代を担う少年が心身ともにたくましく健全に成長することは、全町民の願いであり、その実現は大人の重大な使命でもある。

しかしながら、本県の気候風土や長い間の生活習慣等で形成された「夜型社会」の風潮は、少年の生活態度にも大きな影響を与え、深夜はいかいが公然化、恒常化するとともに、この深夜はいかいに起因する少年の犯罪及び交通死亡事故が多発するなど極めて憂慮すべき現状にある。

都市化傾向にある本町内における少年非行も、全県的傾向と同様に、件数、質とも悪化の一途を辿っていることから、夢と希望のあるまちづくりを実現するため、今こそ町民が一体となって、非行及び交通事故の誘因となっている少年の深夜はいかい防止を強力に推進し、少年の健全育成を図らなければならない。

また、来年のサミット開催に向けて「夜型社会」を是正し、全世界に安全で平穏な「守礼の邦 沖縄」を発信する必要がある。

よって、北谷町議会は、少年の深夜はいかいをしない、させないための社会環境の改善を図り、少年がより良い生活環境のもとに心身ともに健全に育成されるよう、次のことを町民総ぐるみで強力に推進することを宣言する。

1. 少年の深夜はいかい防止運動を推進しよう。
1. 少年が心身ともにたくましく健やかに育まれる社会環境づくりを推進しよう。
1. 少年の社会参加活動や世代間交流を推進しよう。
1. 家族だんらんタイムを促進しよう。
1. 「愛の一声」運動を展開しよう。
1. 安全で平穏な町づくりを推進しよう。

以上、決議する。

平成11年6月28日

沖縄県中頭郡北谷町議会